

Une nouvelle manifestation est organisée au Mexique en solidarité avec les étudiants disparus



Mexico, 20 janvier (RHC-Telesur) Les parents des normaliens disparus dans la commune d'Iguala ont appelé les Mexicains à participer à une grande manifestation dans la capitale, le 26 janvier prochain, 4 mois après les événements qui ont conduit à la disparition des jeunes.

Dans des déclarations aux médias locaux, Felipe de la Cruz, porte parole des proches des disparus, a rappelé que les recherches n'ont toujours pas porté leurs fruits, malgré de nombreuses arrestations.

Au nom des parents des étudiants enlevés par la police de l'État de Guerrero, Felipe de la Cruz a assuré que les bénévoles continueront leurs recherches et qu'ils se rendront dans les casernes de cette région du sud du Mexique.

Il a appelé la commission mexicaine des droits de l'homme et le Ministère Public à apporter leur soutien à ces recherches, pour éviter les débordements et rester dans le cadre de la légalité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44130-une-nouvelle-manifestation-est-organisee-au-mexique-en-solidarite-avec-les-etudiants-disparus>



Radio Habana Cuba